



| ¿SERÁ? |

La marca de la opacidad

En su primer contagio de **Covid-19**, AMLO apareció el 29 de enero de 2021 en un video caminando en **Palacio Nacional** e informado que estaba al pendiente del país, en el segundo, del 11 de enero de 2022, apareció en su **oficina** dando un mensaje desde su aislamiento e incluso se tomó la saturación de oxígeno y ahora en su **tercer contagio** de ese tipo de coronavirus la estrategia cambió y el mandatario acumula su tercer día sin aparecer en público. Unos dicen que es opacidad y otros que no es nada extraordinario. ¿Será?

Aplanadora exprés

En una de las últimas sesiones del **periodo legislativo** que tendrá la Cámara de **Diputados**, Morena y sus aliados aplicaron la aplanadora exprés. Aniquilando toda posibilidad de discusión en comisiones, dispensaron todos los trámites a cuatro **dictámenes**, que sin duda eran de urgente y obvia resolución para ellos. Entre otras, dieron por concluida la existencia del **Insabi** y allanaron el camino para que la concesión del **Tren Maya** sea por tiempo indefinido, lo cual lograron, pero por favor, no pregunte por la pulcritud de la técnica legislativa. ¿Será?

Día complicado

Debido a la falta de consensos al interior de la bancada de **Morena**, ya no será dictaminada hoy la denominada "**Ley Mendieta**", por la cual se reforma el Artículo 33 constitucional para permitir a los extranjeros opinar sobre temas políticos sin ser expulsados del territorio nacional, y en su lugar, buscarán aprobar la reforma a los artículos 55 y 91 de la Constitución, que permite acceder a una diputación federal a partir de los **18 años** y **secretario** de Estado a partir de los **25 años**, aunque nos dicen que esta minuta tampoco tiene el aval de todos los Grupos Parlamentarios en el Senado, por lo que se advierte difícil su aprobación ¿Será?

Lectura y política

El canciller **Marcelo Ebrard** participó ayer, por invitación de **Beatriz Gutiérrez Müller**, en una edición más de los Fandangos por la lectura. Llama la atención que el evento se llevó a cabo en **Tabasco**, tierra del presidente **López Obrador**, justo cuando el Ejecutivo se recupera de Covid-19. El ambiente que se percibió fue de cordialidad y entendimiento. Un buen mensaje para Ebrard en estos tiempos de definición. ¿Será?



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21 HORAS
EL DIARIO EN LÍNEA

2

26/04/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

El verdadero jefe

Un grupo de académicos no vio correcto que el director de Comunicación Social, **Néstor Martínez** haya dado preferencia al embajador de México en la ONU y exrector de la UNAM, **Juan Ramón de la Fuente**, sobre el secretario General de la universidad, **Leonardo Lomelí**; su impresión es que ignoró a la segunda autoridad más importante de la UNAM, después del rector, y salió a prisa tras su exjefe... ¿O jefe? ¿Será?